

FACULTAD DE TEOLOGIA

Santiago, 8 de Julio de 1986

Señor Profesor  
Dn. Augusto Sarmiento  
Presidente del Comité Organizador  
del Simposio Internacional de Teología  
Universidad de Navarra  
Pamplona  
ESPAÑA

Apreciado amigo:

En mi poder su atenta comunicación del 19 de Junio, acerca del próximo Simposio Internacional de Teología sobre el tema "La misión del laico en la Iglesia y en el mundo". Ud. tiene la gentileza de solicitarme una comunicación sobre Llamada universal a la santidad en el Concilio Vaticano II.

Junto con agradecer cuanto me indica en la citada nota, le expreso mi interés en poder colaborar en lo que me pide; solamente tengo el problema de que, dentro del plazo asignado -30 de Noviembre de 1986- me sería imposible hacerle llegar mi escrito. Me encuentro terminando un libro que debería publicarse antes de fines de año y además tengo docencia en Cursos de Derecho Canónico en esta Universidad y en dos de nuestros Seminarios Mayores. ¡Así se estilan las cosas por acá!. Estaría, pues, en condiciones de ofrecerle mi trabajo solamente en el mes de Enero de 1987, que significa nuestro período de verano y recién tenemos una pausa en las labores docentes. Ud. tendría la amabilidad de comunicarme si en estas condiciones pueda yo secundar sus deseos. Lamento que las circunstancias concretas de mi quehacer académico me impidan ofrecerle por ahora una mejor solución.

Aprovecho esta oportunidad para expresarle mis cordiales saludos.



Fernando Retamal F.  
Profesor de Derecho Canónico